



Oléron jour 2 : surf et plage

publié le 27/05/2025

Très belle session de surf ce matin avec des petites vagues sympas et une météo top. Les élèves ont pu progresser dans les "mousses", les parties de la vague qui déferlent. Tout le monde a pris des vagues et a pu sentir la sensation de glisse. Nos 4 moniteurs étaient au top et ont donné les bons conseils aux élèves pour qu'ils progressent.

Puis retour au centre pour le repas, encore une fois de très bonne qualité.

L'après midi, nous avons organisé des jeux multi activités sur la plage de Boyardville, face au fort Boyard. Convivialité, partage et bonne humeur devant ce paysage incroyable.

L'ambiance est très bonne et nous avons d'excellents retours sur les élèves de la part des intervenants.

Encore plein de nouvelles photos sur la galerie :

<https://photos.app.goo.gl/VfNBw2CKZNZCkPzs5>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.